

Chorgemeinschaft Bissingen bestätigt Vorstand im Amt

Günter Geißler bleibt Erster Vorsitzender, sein Team ist unverändert.
Die Chorgemeinschaft blickt auf ein erfolgreiches Jahr zurück.

Bissingen Das Jahr 2025 war aus Sicht der Chorgemeinschaft Bissingen erneut ein erfolgreiches Sängerjahr. Darin waren sich Vorsitzender Günter Geißler, Schriftführer Uli Bosch und Chorleiter Roman Bauer in ihren Jahresberichten bei der Generalversammlung im Sportheim einig.

Günter Geißler nannte beispielhaft Auftritte wie das Muttertagskonzert, das Chorfest in Demminigen, das Konzert im Schloss Bissingen, das Weinfest im Pro Seniore-Heim und das Weihnachtskonzert. Sein Dank galt unter anderem der Vorstandschaft für die Arbeit in den zurückliegenden drei Jahren, allen Aktiven, besonders aber Chorleiter Roman Bauer als unermüdlichem Ideengeber und Motivator. Der 2. Vorsitzende Albert

Hämmerle dankte Günter Geißler dafür, wie souverän er den Verein seit vielen Jahren leitet. Schriftführer Uli Bosch griff in seinem Jahresbericht auf den Instagram-Auftritt der Bissinger Sänger zurück und konnte wieder auf hohe Zugriffszahlen verweisen.

Nach der Ehrung der fleißigsten Probenbesucher, dem Kassenbericht von Bernhard Wiedemann und der Entlastung der Vorstandschaft blickte auch Roman Bauer als musikalischer Leiter auf das Jahr 2025 und die zahlreichen weltlichen und kirchlichen Auftritte zurück. Ihn freute es besonders, dass das Bissinger Doppelquartett wieder in vollzähliger Form reaktivierte werden konnte.

Unkompliziert verliefen anschließend die Neuwahlen der ge-

samten Vorstandschaft. Unter der Leitung des 2. Bürgermeisters Helmut Herreiner wurden von der Versammlung die gesamte engere Vorstandschaft mit Günter Geißler als Erstem Vorsitzenden, Albert Hämmerle als 2. Vorsitzendem, Bernhard Wiedemann als Kassierer und Ulrich Bosch als Schriftführer ohne Gegenstimmen in ihren Ämtern bestätigt. Als Kassenprüfer amtieren weiter Konrad Seiler und Gerd Broersen, zu Beisitzern wurden Roman Bauer und Alexander von Koblinski gewählt. Helmut Herreiner bedankte sich im Namen der Marktgemeinde bei der gesamten Chorgemeinschaft für ihr Wirken im kulturellen Bereich im Kesseltal und darüber hinaus. *Helmut Herreiner für Chorgemeinschaft Bissingen*